



## Photo prise par mon employeur

Par **agnesfrance**, le **10/09/2008** à **17:24**

Bonjour, je suis en arrêt de travail depuis plusieurs mois, pour une sciatique avec de l'arthrose de la hanche et une petite hernie discale, tout ceci m'empêche de reprendre mon travail, le medecin de la sécurité sociale et ce lui de la medecine du travail sont aussi de cette avis, en dehors je fais partie d'une association de danse country, et il m'arrive de participer de temps en temps, pour moi c'est aussi une façon de voir si je peux danser, et si mon éta